

Madrid, 29 de mayo 1.959

SR. D. JAIME VICENS VIVES

BARCELONA

Mi querido amigo:

La Universidad "Menéndez Pelayo" de Santander, me ha encargado de dirigir este año el "Curso de Problemas Contemporáneos", patrocinado por el Ateneo de Madrid, y que se proyecta celebrar con arreglo a los datos siguientes:

Fecha: Entre los días 11 y 30 de agosto próximos.

Locales: Palacio de La Magdalena (Santander).

Tema general: Las formas de vida en la sociedad actual.

Hora: 11'30 de la mañana (una clase diaria).

Cada día, la lección inicial del Profesor deberá durar alrededor de 30 minutos, e irá seguida de un coloquio.

Se prevee la publicación de un tomo en que se recojan todas las lecciones del curso, por lo cual se espera que cada Profesor deje en Secretaría el texto de su lección, ultimado para la imprenta.

Han sido invitados los profesores Sres. Juan José López Ibor, José Camón Aznar, Federico de Castro, Angel González Alvarez, Alvaro D'Ors, Jesús Fueyo, Enrique Fuentes Quintana, Gonzalo Fernández de la Mora, José M^e Jover, Vicente Palacio Atard, Antonio Fontán y José Manuel Casas Torres.

Y asimismo, han sido cursadas invitaciones a varias personalidades no españolas, entre ellas: Romano Guardini (Munich), Karl Von Weizsaecker (Hamburgo), Wilhelm Roepke (Ginebra), Duque de Broglie (París), Raymond Aron (París) y Frederick Wilhelmsen (California).

Para conseguir un eficaz y abierto intercambio de puntos de vista entre Profesores españoles y extranjeros y los estudiantes que asistan al curso, te ruego que organices el viaje de modo que te sea posible permanecer en Santander varias fechas.

Te ruego aceptes dar en ese curso una lección de tu especialidad, directamente relacionada con el tema general. Como título, te sugiero: La revolución industrial en la España contemporánea. Espero que me digas -y te ruego, dado lo avanzado de las fechas, que sea a vuelta de correo- lo siguiente:

- a) El título exacto, para el programa:
- b) La fecha que te resultaría más cómoda, eligiendo entre la segunda y la tercera decena del mes.

Como remuneración están previstas 3.000,- pesetas, más gastos de viaje, y estancia completa de 5 días en La Magdalena, aparte de lo que en su día pueda representar los derechos de autor para la publicación del volumen.

Espero tu respuesta urgente.

Un fuerte abrazo.

Florentino